

Opportunité pour l'achat de bases de données Oracle

Québec, le 4 mars 2014 – La Direction générale des acquisitions (DGACQ) vous informe qu'une opportunité est actuellement en vigueur pour les produits de bases de données Oracle.

En effet, une entente a été conclue en 2006 avec la firme Oracle pour l'acquisition de licences de bases de données Édition Entreprise. Plusieurs de ces licences sont encore disponibles. La DGACQ offre à ses clients l'opportunité d'acquérir ces licences à des escomptes de plus de 95 %.

Les licences sont des licences ETC et peuvent être converties en licence processeur à raison de 50 ETC par processeur de deux cœurs. Voici un tableau de conversion qui vous permettra de calculer le nombre de licences requises et le coût de celles-ci.

Nombre de processeur	Nombre de cœur	Nombre d'ETC	Acquisition	Soutien/an
1 Processeur	2 cœurs	50	1 250 \$	3 750 \$
1 Processeur	4 cœurs	100	2 500 \$	7 500 \$
1 Processeur	6 cœurs	150	3 750 \$	11 250 \$
1 Processeur	8 cœurs	200	5 000 \$	15 000 \$

Nous vous offrons également la possibilité de revoir l'ensemble de votre portefeuille de licences BD Oracle et de vous faire une offre globale basée sur les ETC, vous permettant de répondre à l'ensemble de vos besoins actuels et futurs et de simplifier la gestion de votre parc.

Pour toute information, veuillez communiquer avec M^{me} Manon Bouchard, chef du Service des acquisitions en technologies de l'information par courriel à manon.bouchard@cspq.gouv.qc.ca.

Source : Manon Bouchard, chef de service
Service des acquisitions en technologies de l'information